第1号

長子配布

小島家庭教育学級たより

小島家庭教育学級:平成28年6月24日発行

平成 28 年度の家庭教育学級がスタートしました。家庭教育学級では、同じ地域で子育てする仲間として、お母さん同士の繋がりを大切にしたいと考えています。

そんな家庭教育学級の活動をみなさんに知っていただきたく、今年度は、「小島家庭教育学級たより」を発行していきます。

第1回家庭教育学級

6月2日開催

開級式&ケータイ教室&給食

◆開級式◆

初めてグループ分けに挑戦。 新しい出会いもあり、どのグループもフリートーク を楽しみました。



◆ケータイ教室◆

KDDI の方よりお話を聞き、SNS のトラブルを みんなで勉強しました。子供たちを取り巻く環境に、 怖さを感じる方も多くみえました。

親子でルールを話し合い、大人もまたケータイ・スマホばかりを触らず、親子の会話の時間を大切にしていきたいと実感しました。



小学生だから関係ないなんて、思っていませんか?今、まさに、ママたちに聞いてほしい、知っておくべき話でした!

◆給食試食と給食参観◆

なかなか食べることの出来ない 給食を、みなさん楽しみにしてみ えました。



子どもたちと同じものを食べ、バランスの取れた給食を味わいました。その後は、各自子どもさんのもとへ。給食の様子を参観させていただきました。





◆皆さんの声◆

家庭教育学級に初めて参加させていただき、とて も楽しくお話することも出来、よい気分転換になり ました。また参加できるときにお邪魔したいです。

学年の違うお母さんや、話したことのないお母さんとお話ができてよかったです。また参加したいと思いました。

初めての会への参加でしたが、今まで話したことのない方と話したりケータイの勉強もできてよかったです。ありがとうございました。役員の方々、お疲れ様でした。



LINE などのトラブルを TV を見ていて怖いので 子どもに持たせるべきか悩み、みんなも持っている からといって持たせてしまっているので、今日のこ とを聞いてもう一度子どもと話し合ってみたいと 思いました。



子どもにいつケータイを持たせるべきか悩んでいますが、持たせるといろいろなトラブルがありこわいです。それだけでなく自分が持っている姿を子どもが見ていると思うと気をつけないといけないこと、持たせるときのルール決めをしっかりしたいと思いました。

昔よりも今は事件になったりすることが多く、怖いことが増えてきているんだと思いました。自分の子どもを守れるのは自分なので、しっかりと約束事を作りたいと思ったし、まだまだケータイを持たせたくないなぁとも思いました。

まだ1年生なのでゲーム等持っていないのですが、動画系を見るとすごく興味を持ちます。スマホを持つ際に今日聞いたお話を参考にしたいです。また親の方もスマホを使う時間など考え直して家族の時間を大切にしたいと思いました。

ケータイを持ちたいという気持ちがでてきているのでとても勉強になりました。利点だけでなく悪いところも話しつつ、子どもと話し合いたいと思いました。インターネット、パソコン、ケータイの使い方についてもとても勉強になりました。

ケータイ講座は何度も聞いてきましたが、ゲームの課金やストレスで夜眠れない、勉強が手につかない、友達付き合いが悪くなる、クラブや今まで続けてきた習い事をやめる、力が入らない等、

悪影響になることばかりで、よくわかりました。 ミスキャスやユーチューバーの新語を知りました。 調べて勉強してみます。わかりやすい解説でした。 ありがとうございました

なつかしい給食が食べれて参加してよかった と思いました。バランスのよいおいしい給食を子 供たちが食べれているのを知って安心しました。

給食はとても健康的でおいしかったです。家での食事も子どもたちの好きなものばかりでなく、いろいろな食材を作っていきたいです。ありがとうございました。

【橋本学級長より】

ひとりでも多くの方に、家庭教育学級を知っていただき、参加していただけたらと思います。家庭教育学級に興味のある方はぜひ、お近くの運営委員までお気軽に声を掛けてください。ご参加、お待ちしております。

次回の予告! 7月11日開催 春日の魅力まるごと体験

あの、今話題の「春日のマチュピチュへ」

日にち:7月11日(月)

集 合:小島公民館 9時30分

参加費:600円

他県からも集まるほど、大人気のスポット、春日の上ヶ流へ出かけます。

無農薬茶のお茶摘みや地元のお母さんが作った 美味しいおにぎりもいただけます。

※まだ間に合います(最終6月いっぱい)スタッフに声をかけてください!みんなで行こうーね♪



